Paroisse d'ARLES 13 rue Frédéric Chevillon 13200 ARLES

Tel: 04 90 96 07 38

L'ORATOIRE INVISIBLE

MAI 2023

ECOUTE, PRÊTE L'OREILLE DE TON COEUR PAROLE DE DIEU

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là,

les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre.

Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes.

Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles :

« Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre.

Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé.

Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

LES INTENTIONS DE LA PAROISSE

Prions pour la nation gardiane dont la fête est traditionnellement le 1er Mai. Pour les hommes et les femmes qui maintiennent les traditions mais aussi qui assurent par leur travail une meilleure prise en charge du delta du Rhône, l'accueil des touristes et des gitans, l'accueil dans nos églises particulièrement aux Saintes Maries de la Mer.

Prions pour les personnes qui vieillissent dans la solitude et l'isolement, afin qu'elles trouvent autour d'elles des chrétiens prêts à les aider et qu'elles sachent demander de l'aide autour d'elles.

Prions pour la journée paroissiale du 13 Mai, même si nous ne pouvons pas y participer, portons ce temps de réflexion en paroisse pour toujours plus d'engagement dans l'évangélisation et une plus grande fraternité.

Rendons grâces ensemble pour les enfants du patronage qui ont vécu 2 belles semaines de vacances au carmel et pour les jeunes de l'aumônerie qui se sont retrouvés pour un pèlerinage à Lourdes.

LA PRIERE DE L'ORATOIRE

Prière de saint François d'Assise

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,

Là où est la haine, que je mette l'amour.

Là où est l'offense, que je mette le pardon.

Là où est la discorde, que je mette l'union.

Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi.

Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à

être consolé qu'à consoler,

à être compris qu'à comprendre,

à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit, c'est en s'oubliant qu'on se retrouve, c'est en pardonnant qu'on est pardonné, c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »

LES NOUVELLES DE LA PAROISSE

1er Mai Fête des gardians. À 10h30 Bénédiction et Messe à N.D. La Major.

- **12 Mai** Conférence de Marie de Hennezel : « L'aventure de vieillir » (en partenariat avec le projet du Carmel et le Béguinage solidaire) à 19h à la salle d'honneur de l'Hôtel de ville.
- **13 Mai** Journée paroissiale en chemin : d'Arles à Montmajour (marche, pique-nique, réflexions partagées).
- **14 Mai** Repas partagé au Carmel, tous sont conviés. Merci d'apporter quelque chose à partager.

N'hésitez surtout pas à demander la visite d'un laïc ou d'un prêtre si vous êtes empêché de vous déplacer momentanément ou plus définitivement. L'équipe du Service évangélique des malades est à votre disposition.